



学校だより 第3号



宇都宮大学共同教育学部附属特別支援学校（令和3年5月21日発行）

校庭の木々の新緑が美しい季節となりました。「立夏」も過ぎ、暦の上ではもう夏です。汗ばむような陽気の日もありますが、子どもたちは元気に活動しています。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大について予断を許さない状況が続いています。臨時休校明けの「新しい生活様式」による学校生活も1年が過ぎようとしていますが、ここで再度気を引き締め、教職員が一丸となって子どもたちの有意義な学びを保障できるよう取り組んでまいります。保護者の皆様、一層の御理解と御協力をお願いいたします。

第Ⅰ期教育実習が始まりました

本校は、教員養成系大学の附属学校として人材育成という大きな役割があり、毎年多くの学生を受け入れています。今年度の教育実習は、大学のカリキュラム変更の影響で例年より1回多い、計3回の実施です。

今期の教育実習生は特別支援教育専攻の4年生13名で、小学部に5名、中学部に4名、高等部に4名の配属となりました。実習生たちは、子どもたちの反応に指導・支援の手応えを感じたり、思うように授業が進まないことに戸惑ったりしながら日々実践を積み重ねています。私たち教員も、真摯に子どもたちと向き合う実習生の姿に身の引き締まる思いでおります。また、子どもたちにとって、教育実習生はお兄さん・お姉さんの存在であり、自分の将来に思いを馳せる良い機会でもあります。実りある3週間となるよう、温かく見守っていただけましたら幸いです。どうぞよろしくをお願いいたします。

第Ⅰ期	5/10(月)～5/28(金)	13名
第Ⅱ期	8/25(水)～9/14(火)	8名
第Ⅲ期	11/29(月)～12/17(金)	9名

遠足が行われました

高：4/27(火)益子方面 中：5/13(木)栃木市方面 小：5/14(金)宇都宮動物園

各学部の遠足を無事に実施することができました。感染症対策をしっかりと行い、様々な工夫をしながらの実施となりましたが、子どもたちが思い思いに楽しんで活動する様子が随所に見られ、教員一同うれしく思います。

当日の様子は、現在、動画を限定公開しています(詳細は一斉メールで通知済み)。また、写真は近日中に全学部で閲覧できるようになります。ぜひ御覧ください。



益子焼
絵付け体験



蔵の街散策



何がいるかな？

お知らせ

- ・5月22日(土)のハートピック陸上大会は中止となりました。
- ・5月31日(月)から個別懇談が始まります。日時は別途お知らせ済みです。
- ・今年度はプール学習を行う予定です。別途お知らせします。